
7月5日，广东高科技产业商会来我区
参观晶通集成电路、华能电缆及林电科技
等电子信息企业。

7月11日至12日，车逻镇第
二十届人民代表大会第六次会议
胜利召开。

会议审议并通过了《2024年
上半年经济社会发展情况报告》。

报告指出，今年以来，镇政府
深入贯彻“实干争先年”决策部
署，以力争上游、勇争一流的姿态
在现代化新征程中开辟新赛道、
增创新优势、跑赢新赛程，经济社
会发展保持稳步向前态势。上半
年，实现一般公共财政预算收入
1.2 亿元，固定资产投资 37.2 亿
元，同比增长21%。

报告强调，今年是中华人民
共和国成立75周年，也是“区镇
合一”十周年，要牢牢把握高质量
发展这个首要任务，因地制宜加
快发展新质生产力，持之以恒建
设产城融合示范区，锚定目标再

发力，全力跑好“下半场”。要构
建韧性更强、竞争有力的现代产
业体系，强势推进招商引资，全面
提速项目建设，培大育强企业矩
阵，持续提升开放广度；描绘融合
发展、管理精细的美丽宜居城镇，
提优城镇功能品质、推动强村富
民增收、深化污染防治攻坚；办好
群众满意、社会认可的民生幸福
实事，聚力社会保障、优化服务供
给、筑牢稳定防线。

大会依法进行了镇长选举，
杨龙满票当选为镇人民政府镇
长。会上，杨龙进行《宪法》宣誓
并作表态发言，他表示，将做党性
坚强的“明白人”，将讲政治体现
在不折不扣贯彻落实党中央、省
市决策部署上；做实干争先的“奋
斗者”，聚焦“开辟新赛道、增创新
优势、跑赢新赛程”的任务要求，

进一步夯实立区之本、强镇之基；
做群众路线的“践行者”，始终将
群众的所急所难、所盼所愁当作
工作导向；做依法行政的“守门
员”，把牢法治底线，依法履行职
权职责，进一步推进政府工作规
范化、法制化、科学化；做廉洁清
正的“自律人”，知敬畏、守底线、
讲原则，努力以正气正派赢得大
家的认可，奋力书写车逻高质量
发展新篇章。

会上，区党工委书记王亚奇
强调，要旗帜鲜明讲政治，不断在
学懂弄通做实上下功夫，在学深
悟透笃行上求实效，坚决破除思
维定势、工作惯性、路径依赖，努
力走出符合区镇实际的发展新
路；要奋发有为走在前，全面增强
经济发展内生动力，招大商、大招
商的脚步不能停下，经济工作要
以月保季、以季保年，力争年初确
定的各项目标任务都能实现；要
尽力而为兜底线，坚持为民发声、
为民谋利、为民解忧，充分发挥人
大代表、老干部代表渠道畅通、联
系广泛的优势，经常性开展联系
群众工作，让全镇人民有更多、更
实在的获得感、幸福感、安全感；
要毫不松懈防风险，全面深入开
展安全生产专项整治行动，确保
公共安全和群众生命财产安全，
加强矛盾纠纷预警和信息分析研
判，严格落实网络信息监管、舆情
预警和应急处置机制。

会议期间，代表们分成6个讨
论组进行讨论，征集讨论提议和
提案。大会审议通过了《2023年
镇财政决算和2024年上半年镇
财政预算执行及调整情况的报
告》《2024年度民生实事项目建设
完成情况报告》的决议。
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7月6日，2024高邮人才科技
“双招双引”（城南经济新区-西安）
推介会在西安成功举办。西安交通
大学电信学部党委书记梁莉，扬州
市科技局副局长程玮，扬州市人社
局党委委员、人力资源市场管理办
公室主任赵斌，高邮市委常委、组织
部部长、统战部部长许辉出席活
动。高邮城南经济新区党工委书记
王亚奇主持活动。

许辉在致辞中表示，迈入新征
程的高邮正紧扣“聚焦江苏绿心、加
快中部崛起”目标定位，坚持把“双
招双引”作为强市之基、发展之要，
全面推进“511”产业体系建设，推
动政策竞争力持续攀升、人才集聚
力更加强劲、生态涵养力加快迭
代。她希望更多高校院所、专家团
队牵手高邮的企业，聚焦产业建链

强链补链延链，推动更多技术成果
从“实验室”走向“生产线”，因地制
宜加快发展新质生产力。高邮也将
持续打造企业和人才发展的最优环
境，全力支持各类优秀人才和优质
项目在高邮落地生根、开花结果，不
断为高邮高质量发展聚智汇力、聚
势赋能。

梁莉在致辞中指出，西安与高
邮均有着浓厚的历史文化底蕴，校
方将继续用活科研优势、盘活人才
资源、激活共建领域，不断拓展与高
邮合作的深度和广度，助力“强富美
高”新高邮现代化建设开出更多“科
技之花”、结出更多“发展之果”。

活动现场进行了项目路演，决
出一二三等奖。活动期间还举行了
人才科技项目签约仪式，城南新区
就产业发展作专题推介。

2024高邮人才科技“双招双引”
（城南经济新区-西安）推介会成功举办

6月26日，高邮市人大常委会组织开展“看重大项目新赛道，议重大项
目新赛程”——全市重大项目建设情况观摩活动。市人大常委会全体领导、
各有关部门主要负责同志来我区重点观摩了赣诺电子科技及保隆科技德田
丰项目，新区相关领导参与活动。

在赣诺电子科技，观摩团深入参观了企业的产品展示厅与生产线，系统
了解企业的发展历程、产品特点、业务领域、质量管理、技术创新、市场前景
及党建工作情况。在保隆科技德田丰项目现场，观摩团详细了解了项目产
品种类、生产工艺以及市场应用情况。观摩中，观摩团边走边看，了解项目
建设情况的同时，不时询问项目建设细节和施工中遇到的困难，并积极建言
献策，鼓励企业继续加大研发投入，提升产品竞争力。

市人大常委会观摩城南新区重大项目建设情况

7月3日，城南新区召开全国
文明城市常态长效建设工作推进
会，动员全区上下进一步提振精
神、坚定信心、铆足干劲，巩固拓展
全国文明城市常态长效建设成果。

会上，区党工委书记王亚奇
指出，全区上下要以饱满的热情
进一步巩固提升建设成果，推动
全国文明城市常态长效建设工作
走在全市前列。他强调，要高度

重视，加强引导，调整工作领导小
组，科学合理划分职责，建立领导
小组四项机制，坚持上下联动、条
块联动，做到责任明晰，实现闭环
工作；要正视问题，整改提升，高
度重视车逻农贸市场、居民小区
环境、群众满意度等重难点问题，
基于事实，立足实情，加大力度，
加强共鸣；要压实责任，严格要
求，利用网格化管理开展入户宣
传，提升居民群众的知晓度、认可
度，强化跟踪指导，以认真负责的
态度确保文明城市常态长效建设
工作的扎实推进；要全面发动，全
员参与，全区各级各部门要广泛宣
传发动，确保建设水平逐步提高，
居民素养日益提升，打造全员共建
共治共享的文明发展新格局。

城南新区召开全国文明城市常态长效建设工作推进会

“七一”前夕，市人大常委会主任张秋红
走访慰问勤王村困难党员。

南苑社区“菁彩未来”爱心暑托班火热
开启。

6月28日，副市长王汉东来我区走访
慰问上庄村、管伙村困难党员。
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